
令和７年度山梨市市観光協会総会 議事録 

 

日時 令和７年 ４月 ２４日（木） 19：00～20：20 

会場 山梨市役所 502会議室 

１、開会のことば 廣瀬副会長 

２、会長あいさつ 山下会長 

３、来賓あいさつ 高木市長 

４、議事 

（１）令和６年度事業報告並びに収支決算報告 

事務局による説明 

※資料訂正 

１ページ 「観光協会常任理事会」に関して 誤：１１月３日・４日 正：１２月１８日 

２ページ 誤：令和 6年度 山梨市観光協会収支決算書（案） 

正：令和 6年度 山梨市観光協会収支決算書 

監事による監査報告 拍手により承認 

 

（２）令和７年度事業計画（案）並びに収支予算（案） 

会長から、補足で組織図に関する説明 

―事業計画案について、１０月にえがおフェスタ（未定）となっている→昨年度はやらなかった 

これまでは４月５月にやっていた、なぜ１０月に時期を移動しているのか （会員 No.109） 

会長 常任理事会の中でえがおフェスタについて検討した。フフの活用の一環として始まった

イベントであり、何年か道の駅まきおかで開催したが、本来の意味と違ってきている、やるな

らもう少し大きいイベントをやりたいという話もあり、コスプレイベントを検討するという事と

なった。 

―フフでやっていたときはほとんどの来場者が地元からの参加、道の駅時代は半数が外から 

の参加者や、宣伝という意味ではどっちがいいのか （会員 No.109） 

 観光客数を数えているのか→正確には数えていない 

 本当に PRになっているのはどっちなのか、観光という面で考えてどちらがいいのかもう一 

度考えて企画検討していただきたい 

会長 フフにこだわっていた面もある、観光という面を考えてコスプレという意見も出た 

えがおフェスタという名前で開催するかを含めて未定ということでご理解いただきたい 

議案について、拍手により承認 

（３）その他 

助成金交付要綱案について事務局から説明 

販路拡大にご活用いただきたい 

議案について、拍手により承認 



 

５、その他 

メール登録、SNS情報提供のお願い 

―パンフレットの配布状況について、かなりの配布数となっているが効果的に行えているか 

                                               （会員 No.101） 

事務局 パンフレットは毎年更新しており、部数がなくなったところで増刷している 

 

―観光協会員が携わっているイベントの PRを SNSでしてもらうことができるか （会員 No.73） 

事務局 イベント前など即時対応できないときもあるが基本的には情報提供をいただければ 

すぐ対応できる、イベントの内容によっては掲載を控えさせていただくこともある 

 

―ららぽーと横浜におけるパンフレットの配布について 

配布数も多く、効果的な PRを行えている 

パンフレットについて、デジタルとアナログが混在している 

高齢者などはデジタル対応が難しい 

出張観光案内所、年に１、２回行えればいいと思う 

そういったことをまた企画していただきたい （会員 No.50） 

 

小楢山へ行く道 

―フフから登るほかのもう一つの道（県道柳平塩山線）、バスが通るのにカーブが多く焼山峠

まで行けることは行けるが狭い 大型バスを入れることに関して地元のバス会社から自粛

いただきたい旨申し出があった 

柳平から夢の庭園までいけることになるのが理想だが、せめて焼山峠までバスを入れるこ

とができないか、市としてどのように対応しているか伺いたい （会員 No.144） 

事務局 関係課に確認して回答する 

―県道なので柳平までは通行禁止にはなっていないが樹木の影響で物理的に通行できない。

大型バスで宿泊しに来るお客様もいる。市を通じて県に働きかけをお願いしているが、今

後も継続的に行っていただきたい （会員 No.101） 

―部会の事業報告があれば報告をいただきたい 

今後、部会の活動拡大を目指していただきたい （会員 No.104） 

 

―協会員の連絡方法についてどうなっているのか （会員 No.109） 

グループ分けについて、機能していない状態なのか 

事務局 １年間かけて整備していく 

―観光協会としての出店があって、イベントを開催している中で、連絡が来ていない 

エリア長に連絡をしているのか、エリア長から連絡が来ないのはおかしい （会員 No.109） 



事務局 情報伝達について、現状メールで通知を行っている 

会長 現時点で、6割程度の会員にメール登録をいただいている。未登録の方には登録をお 

願いしたい。紙での通知送付は反対である 

６、閉会のことば 小林副会長 


